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COMUNE DI PALERNIO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 2110212017

L'anno duemiladiciassette ii giorno ventuno del mese di febbraio, giusta convocazione del
Presidente Marco Frasca Polara (nota prol. n. 9:1751 S.02 C. 16 del03/02/2017 ),sièdunito
in seduta di prosecuziole presso 1'aula Consiliate "Libero Grassi" della VIll Circoscrizione sita

in via Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti

iscritti all' O.d.G.
Alle ore 12.,15, il Presidente invita il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare

I'appello al termine del quale, oltre lo stesso, sotlo presenti i seguenti n.8 Consiglieri:
Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Gentile, Governale, Orlando, Re e Siragusa (presenti n.

9)i pertanto, costatala la sussistenza del numero Ìegale. dichiara apefa la seduta

Il Consiglio, su proposta del Presidente' nomina scrutatori i Consiglieri Re, Siragusa e Di
Matteo.
Il Presidente riprende i lavori d'aula dal punto n. I dell'integrazione dell'O.d.G. ad oggetto
"Atti ispefti'rí" dur.ute la trattazione del quale è venuto meno il numero legale il giorno
precedente; pertanlo sottopone all'attenzione del Consiglio la mozione n. 2 avenle ad oggetto
"Richiesta modiJictr deI pitlno tariJ|àrío degli abbonamenti lel trasporto pubblíco".
Alle ore 12.50 entra in aula il Consigliere Longo (presenti n. 10).

Il Presidente invita il Consigliere Gentile, in qualità di l1rmatario della mozione, ad illustrare

la stessa.

Alle ore 13.05 entra in aula il Consigliere Alesi (presenti n' 11).
ll Consigliere Gentile illustra le condizioni di abbonamento previste dal nuovo piano taiftario
del trasporto pubblico locale, approvate con Deliberazione di Giunta Comunale n.28,1 del
22112/2016, evidenziando che non includono più i tratti comuni .r le linee 107 e 101 per gli ultra
sessantacinquenni; pertanto, in considerazione del tatto che Ie nuove tariffè penalìzzano la
suddetta categoria di anziani, chiede il ripristilo delle precedenti condizioni.
Il Presidente dichiara apeÌ1a la discussione generale.

Alle ore 13.10 entrano in aula i Consiglieri Dones e Giglio (presenti n. 13).

Il Consigliere Dones, chiesta e ottenuta la paÌola, dichiara dì concordale con quanto proposto

daÌ Consigliere Gentile, non solo a tutela della categoia degli ultra sessantacnquelni ma

anche pe.ché ritiene che tevocare un'agevolazione di tal genere sarebbe fa.re ulr passo indietro

11 Consigliere Giglio, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di essere favorevole alla proposta del

Consigliere Gentite in quanto ritiene che idùrre le agevoÌazioni per il trasporto pubblico
comporta un incentivale I'uso dell'auto.
Alle ore 13.25 entra in aula il Consigliere Randisi (presenti n. 1tl) mentre esce il
Consigliere Di Matteo (presenti n. 13).
Il Consigliere Longo, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di essere favorevole alla mozione in
quanto interessa la comunità ed è volta a tutelare le fasce più deboli di cittadini
Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce lo scrutatore Consigliere Di Matteo con
il Consisliere Cassataro.
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Alle ore 13.30 entra in aula il Consigliere Forzinetti (presenti n. 14) mentre esce il
Consigliere Orlando (presenti n. 13).
Il Presidente, verificato che non vi sono ultedori richieste d'intervenîo, <lichiara chiusa la
discussione generale e pone h votazione, pe. alzata di mano, la mozione tattara.
L'esito della votazione è iÌ sesuente:
Presenti
Votanti

n. 13
n. 13

Votano SI n. 13
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Il Presidente pone in trattazione la mozione n. .l dell'eÌenco degli atti ispettivi di cui aì pùnto n.
1 dell'integrazione dell'O.d.G. avente ad oggetro "Rífacimenîo del manto stradale dí yia
Volturno"; quindi invita il Consigliere Giglio, in qualità di lrmarario della mozione, a illustrare
la stessa.

Il Consigliere Giglio fa presente che la richiesta nasce dalle segnalazioni dei residenti che
lamentano 10 stato prccario del manto stradale in quanto costellato di buche pericolose per la
pubblica incolumità e la sicùrezza stradale; pertanto chiede di provvedere con urgenza al
ripristino del suddetto manto stradale.
Alle ore 13.35 entra in aula il Consigliere Macchiarella (presenti n. 14).
Il Presidente apre Ia discussione generale; quindi, vedficato che non vi sono richieste
d'intervento pone in votazione, per:rizata di mano, la mozione trattata.
L'esito della votazione è il segùente:
Presenti n, 14
Votanti n. 14
Votano SI n. 14
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Il Presidente dichiara chiLrsa la trattazione del punto n. 1 delf integrazione e, sentiti i
Capigruppo, propone il prelievo del punto n. 8 avente ad oggetto "Quesîion time"., qllîÀr.
verificato che rìon vi sono inteNenti né favo.evoli né contrari alla suddetta richiesta. Done la
stessa in votazione per alzata di mano.
L'esito della votazione è il seguente:
Presenti n. 14
Votanti n. 14
Votano SI n. 14
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti; quindi, il presidente dichiaÌa apefa la
discussione.
Il Consigliere Forzinetti presenta e illustra brevemente una nota avente ad oggetto "Ripristino
ill uminaz.ione yía Gttlíleo Galile i".
Il Presidente, verificato che non vi sono altre ichieste d'intervento, dichiara chiusa Ia
trattazione del punto e, alle ore 13.40 sospende Ìa seduta per cinque minuti; quindi, alle ore
13.45, invita il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare l'appello aI termine del quale,
oltre lo stesso, sono prcsenti i segùenti n. 5 Consiglieri: Alesi, Forzinetti, Giglio, Re e
Siragusa (presenti n.6); pertanto, costatato il venir meno del numero legale, alle ore 13.46,
dichiara la chiusura della seduta.
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